

Covid-19 à Cuba: Un seul cas confirmé, 0 décès et 94,7% des patients rétablis



La Havane, 30 juin, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a confirmé ce matin un seul cas de Covid-19 après l'application de 2 246 tests pour le diagnostic de la maladie dans tout le pays.

Au cours de son point de presse habituel, le Dr Durán a informé les médias de 3 arrêts de maladie émis pendant la journée d'hier ce qui porte à 2 214 le nombre des patients rétablis, ce qui représente 94,7% du total des personnes contrôlées positives au nouveau coronavirus.

Le Dr Durán a fait remarquer que Cuba n'a pas enregistré de décès de Covid-19 ces dernières heures. Notre pays recense au total 86 morts de cette maladie.

Sur les 39 cas actifs, il y en a un en état grave. Le reste des patients suivent une évolution clinique stable.



Radio Habana Cuba